
 

 

「議会ほっとミーティング」における要望等の取りまとめ 

 

 

１ 開催日及び相手方 

  令和５年８月９日（水） 岩手県立金ケ崎高等学校２年生 ３名 

２ 出席議員 

 ９名 

３ 町に対する要望等 

（１）金高生と地域住民との交流の場の設置と高校支援について 

県下の一町一校の町では、本町のみ金銭的な支援がない。地域交流や町の魅力向

上、発展に繋がる自主的な活動もしていきたいので、通学支援や制服支援などの補助

をお願いしたい。 

（２）金ケ崎町内循環バスの運行について 

共働きが当たり前の現代において、冬期間の送迎は保護者の大きな負担となってい

る。負担軽減や交通渋滞の解消、CO₂削減のためにも、金高生の登下校に合わせた時

間に田園バスの運行をして欲しい。 

（３）北上―金ケ崎間のバス運行について 

岩手県交通のバス路線廃止によって、他の交通手段を確保できない在校生の割合は

８割である。存続するための手段を講じて欲しい。 

 


